
 

 
Al Presidente del             
Consiglio regionale 

    del Piemonte 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1635 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
OGGETTO – Ancora al freddo molte unità abitative ATC in via Bologna a Torino: quando la 

definitiva risoluzione del problema? 
Premesso che: 

- l’Agenzia Territoriale per la Casa del Piemonte Centrale è l’Ente che ha il compito di mettere 
a disposizione appartamenti a canone d’affitto agevolato per i cittadini che ne hanno diritto, 
tramite la riqualificazione del patrimonio di edilizia residenziale pubblica e l’attuazione di 
interventi di edilizia convenzionata; 

- è di gestione ATC Piemonte Centrale il complesso residenziale di via Bologna 265-267 a 
Torino (quartiere Barriera di Milano), presso il quale risiedono circa 200 famiglie; 

 
Rilevato che: 

- la temperatura interna in diverse delle unità abitative dei caseggiati in oggetto risulta diversi 
gradi più bassa rispetto alle temperature minime indicate dalla normativa e, in certe fasce 
orarie, scende – secondo le testimonianze dei residenti stessi – sotto i 10 gradi; 

- i residenti denunciano la situazione, che comporta gravi disagi in termini di vivibilità e rischi 
in termini di salute, e chiedono urgenti soluzioni. 
 

Considerato che: 
- fonti giornalistiche confermano che una delle due caldaie che servono il complesso ha subìto, 

alla fine di ottobre, un improvviso guasto, criticità alla quale Exegesi, la società in-house di 
ATC che gestisce l’impianto, ha cercato di porre rimedio con una prima soluzione 
provvisoria; 

- si apprende sempre da fonti giornalistiche che ATC ha già provveduto a ordinare una nuova 
caldaia, ipotizzando in un primo momento la totale risoluzione del problema, che tuttavia 
persiste, entro la seconda decade di novembre; 

- gli inquilini, che continuano a pagare mensilmente anche l’utenza relativa al riscaldamento, 
hanno diritto a vivere in un ambiente confortevole, accogliente e salubre quale le sole stufette 
elettriche non sono in grado di garantire; 

- si prevede, per i prossimi giorni, l’arrivo di perturbazioni e correnti fredde artiche con 
conseguente calo della temperatura atmosferica. 

 
Dato atto del fatto che: 

- la stessa ATC ha riconosciuto il problema e ha espresso la volontà di intervenire 
tempestivamente per porvi rimedio. 
 

INTERROGA 
    Il Presidente della Giunta   CKBOX  
                                   L’Assessore                                                    CKBOX  
 
per sapere quando e tramite quali interventi il problema sarà finalmente e definitivamente risolto. 


	L’Assessore                                                    CKBOX

